

## POLÍTICA

## La presidenta del Instituto de las Culturas considera que la actitud del portavoz de la Comisión Islámica no va con los preceptos del Islán

En opinión de la presidenta del Instituto de las Culturas, Fadela Mohatar, la Comisión Islámica (CIM) hace "política y demagogia" con un tema tan sensible en Melilla como la convivencia y se pregunta qué más quiere su portavoz una vez que la profesora que retiró al parecer el pañuelo a una alumna en selectividad pidiera disculpas. Considera que el portavoz de la CIM no actúa según los preceptos del Islán que sí habla del perdón, y preguntará a CPM si respalda estas manifestaciones e incluso que se haya pedido su dimisión.

## Mohatar acusa a la CIM de hacer "política y demagogia" con el incidente del pañuelo en selectividad

Jesús Andújar

Melilla Hoy

Considera la presidenta del Instituto de las Culturas, Fadela Mohatar, que desde la Comisión Islámica (CIM) se ha realizado una "interpretación sesgada" de sus palabras en torno al incidente ocurrido con una profesora en el examen de Selectividad que al parecer le retiró el hiyab a una alumna para comprobar que no portada dispositivos para copiar. Mohatar reiteró que a ella le pareció "una actitud reproachable e impropia por parte de una persona en particular" desvinculada del MEC y la Universidad de Granada que "históricamente han mantenido un respeto escrupuloso a la diversidad de nuestras expresiones

culturales y religiosas". No obstante, a pesar de considerarlo reproachable, la profesora "reconoció" el error "y pidió disculpas posteriormente". A partir de aquí "qué es lo que quiere la CIM", se pregunta Mohatar.

### Convivencia

Manifestó que en su opinión lo más adecuado hubiera sido convocar una reunión del órgano de seguimiento del diálogo intercultural que se creó por unanimidad a propuesta de CPM en el consejo sectorial del Instituto.

El objetivo del organismo es que "cuando ocurrieran situaciones de esta índole que pudieran crispar o poner en entredicho la convivencia, se pudiera convocar para hablar



El suceso se produjo durante el examen de selectividad

con sosiego y detenimiento, recabar toda la información y si se creía conveniente, emitir un comunicado conjunto". El motivo está en que según Mohatar "en el tema de la convivencia de Melilla no tiene que haber divisiones, y no se puede hacer ni política ni demagogia como la CIM está haciendo".

No comprende que por estas declaraciones que ella considera "coherentes y conciliadoras" que la CIM pida su dimisión. Por ese motivo preguntó al portavoz de la CIM "si el perdón no forma parte de la sura del profeta", y es que si la profesora se ha disculpado "por mantener una actitud que podemos calificar de muchos modos, no es suficiente para este señor". Ante la actitud del portavoz de la CIM, se

preguntó la presidenta del Instituto de las Culturas "si esos son los principios del Islán, si el insulto y la tolerancia forman parte de los principios del Islán".

### CPM

Indicó que al parecer CPM ha pedido la reunión del órgano de consulta del Instituto de las Culturas y aplaudió esta iniciativa. "Si ellos quiere convocarla, lo haremos y le preguntaré si ellos aprueban las declaraciones de la CIM, porque me parece que no van en la línea de lo que aprobamos en el consejo rector". Añadió que ella se encuentra "en el polo opuesto en las formas que el portavoz de la CIM trabaja, considera, analiza y evalúa los temas de convivencia".

## UPyD considera básica la reforma de la Administración

A.M.

Melilla Hoy

Emilio Guerra, coordinador de Unión, Progreso y Democracia en Melilla, considera que la reforma de las administraciones es una de las muchas "asignaturas pendientes" del Gobierno de Mariano Rajoy, que según el upedista, "lo incorpora ahora a su discurso después de rechazar muchas de las propuestas del grupo de UPyD en el Congreso en este sentido".

Desde la formación magenta, se critica que todavía no se hayan llevado a sede parlamentaria las ideas y propuestas del Gobierno referentes a las posibles reformas. De momento, dicen, "todo es propaganda y ruido" porque "el problema principal de la Administración en España es el modelo territorial del Estado, un sistema inestable y sin terminar que ha desvertebrado el país haciendo proliferar las duplicidades, el despilfarro y la corrupción". Guerra, comentó al respecto que "el modelo territorial, nuestro Estado de las autonomías, sólo puede reformarse mediante cambios profundos en la Constitución", algo que a su juicio, tanto PP como PSOE "no están dispuestos a afrontar porque les haría perder muchas esferas de poder e influencia", y está claro, matizó, "jamás lo abordarán por propia iniciativa y por muy beneficioso que sea para los ciudadanos, ya que perjudica a sus intereses electorales y partidistas".

Para el responsable de UPyD en Melilla, las proporciones de las distintas administraciones públicas, sobre todo, en el ámbito local y autonómico, son "desmesuradas e insostenibles", las duplicidades, insiste Guerra "todo un despilfarro que nos cuesta muchos millones de euros", y además, "la magnitud del entramado de organismos, empresas públicas y empleados contratados al capricho de una afinidad, es la guinda que describe parte del desbarajuste de este país".

Emilio Guerra, comenta seguir con "mucha curiosidad", como desde instancias locales, se pretende justificar la posición del Ejecutivo Nacional, en cuanto a la necesidad de emprender reformas en las administraciones "aunque las mismas sean descafeinadas o simples parches"; pero sin embargo, tratan de minimizar el posible impacto que puedan tener las futuras normas en la administración de la Ciudad Autónoma, "como si aquí nada de eso fuese necesario, como si el asunto no fuese con nosotros".

**Viento de Levante**

Programación  
Hoy, Jueves 26 de Junio

10:30: Nuestra primera conexión, como siempre, para ofrecerles los datos del tiempo en Melilla

11:10: Los vecinos de la asociación Aziz visitarán Melilla a bordo del trenecito y los acompañamos en la salida desde el Hotel Rusadir

12:00 horas: Nos dirigimos a PROMESA para que su presidente, José María López Bueno, valore los resultados de Melilla Mobile Zone

12:30 horas: Desde Melilla la Vieja, Isabel Migallón y Eduardo Sar nos hablan de la figura de Manuel Villacampa

13:15 horas: Acabamos las conexiones con nuestra sección semanal dedicada a La Granja

tvm

**XIV Certamen Nacional de Pintura y Escultura 2013**  
"Ciudad Autónoma de Melilla"

Premios por categoría:  
Primer premio: 4.500€  
Segundo premio: 2.500€

Inscripción:  
desde el 17/10/13 en Melilla  
y el 11, 10, 13 en Melilla

www.melilla.es

MELILLA